



VITESSE

Où? Le Mans (72) Paris, le jeudi 18 septembre 2014

Quand?

20 et 21 septembre 2014

NOUVELLE MARSEILLAISE SUR LES 24 HEURES MOTO?

Les 24 Heures Moto s'annoncent indécises pour l'attribution du titre de Champion du Monde d'Endurance. En effet 7 équipes peuvent encore être mathématiquement titrées, une telle situation inédite est devenue possible car le règlement du championnat a évolué et désormais des points sont également marqués par les teams après 8 et 16 heures de courses. Ce nouveau système entraîne donc beaucoup d'incertitudes à l'orée de la dernière course de la saison. Notons qu'un classement « pilote » a également été créé, voilà une belle manière de récompenser ces sportifs dont les performances méritent d'être mises en avant.

LE GMT 94 10 ANS APRÈS?

Le GMT 94 est en tête du classement provisoire et possède une belle avance sur le Team Bolliger Switzerland grâce à sa régularité depuis le début de saison. Mais lors des 24 Heures Moto, les imprévus sont légions et le team français devra rester concentré jusqu'au bout pour empocher le titre mondial, après celui obtenu en 2004.

Le SRC Kawasaki fera à nouveau office de favori de cette étape mancelle tant « les verts » semblent imbattables sur les courses de 24 heures. Ils peuvent même viser le titre, ce qui serait un exploit sachant que le team n'a pas participé aux 8 Heures de Suzuka. Cette saison est pour l'instant à oublier pour le Suzuki Endurance Racing Team, pourtant quadruple tenant du titre mondial. Toutefois, une victoire au Mans leur permettrait de finir l'année sur une note positive.

UNE SECONDE MARSEILLAISE POSSIBLE

Et enfin n'oublions pas la Coupe du Monde Superstock avec là aussi une équipe française qui peut s'imposer. Le Junior Team LMS Suzuki est en effet en tête mais ne possède que 9 points d'avance sur les allemands du Penz13.com. Il faudra également surveiller les tricolores du AM Moto Racing Competition et du Yamaha Viltaïs Experiences qui sont à la lutte pour la 3ème place du classement provisoire. De nombreuses équipes peuvent également être titrées et bien malin qui pourrait faire le bon pronostic.

Entre une victoire de prestige et les enjeux d'un titre mondial, les 24 Heures Moto nous réserveront leur lot de rebondissements et une fois encore, gageons que les français seront à l'honneur ce week-end lors de cette mythique course.

RENSEIGNEMENTS PRATIQUES

Pour plus d'informations, vous pouvez vous rendre à l'adresse www.24h-moto.com

Le Service Communication

